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Às nove horas e trinta minutos do dia 31 de agosto do ano de dois mil e sete, na Sala de  4 
número 25 da Faculdade de Engenharia e Arquitetura da Universidade de Passo Fundo 5 
em Passo Fundo/RS, reuniram-se em Sessão Ordinária, os membros do Comitê de 6 
Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Passo Fundo, para deliberarem sobre a 7 
seguinte ordem do dia 1-Situação dos recursos da manutenção do CBHPF no DRH; 2- 8 
Convênio CBHPF/CORSAN; 3- Apresentação sobre a criação da primeira ARH no Estado 9 
pelo Presidente; 4- Ocupação de vagas em aberto;5- Situação dos grupos técnicos com 10 
relação ao Termo de Referência  e 6- Assuntos Gerais. Os membros titulares presentes 11 
foram: Ana Kelly Giacomazzi, Marta Beatriz Girardello, Antoninho Luiz Berton, Claud 12 
Goellner; Cleiva Zamboni, Clovis Almir Oliboni Alves, Roberto Luiz Deboni,Saul 13 
Barbosa,,Cleiva Zamboni, Aide T. Treméa, Denise Rodrigues Reggio,Flademir Zorzi, 14 
Alvarino Franco,Paulo Fernando O. Cornélio, Ana Maria P.B. da Silveira,Delson Concato 15 
Boscarin,Maira B.S.Weirich,Marli T.S. de Oliveira e Tânia Mara V. Zepka,Também se 16 
fizeram presentes os membros suplentes: Vera Maria Cartana Fernandes,Vilmar Orso, 17 
Ivoni Kirch e os representantes da comunidade Emanuelle Goellner Da Secretaria 18 
Municipal de Meio Ambiente de Passo Fundo,Fabiano Scariot da Prefeitura de Ronda 19 
Alta,Valéria de Oliveira da Emater-Escritório Regional de Passo Fundo,Jairo Saveli da 20 
Prefeitura Municipal de Ronda Alta. Luis D. Souto e Paulo Biasotto justificaram ausência 21 
via e.mail e Edésio Melo Junior via telefone. Os demais membros faltantes não 22 
justificaram as suas ausências. O Presidente do Comitê, Claud Goellner, saudou a todos, 23 
após leu a ordem do dia e colocou em apreciação a Ata 14, a qual foi aprovada. Dando 24 
início aos trabalhos, com o item 1- Situação dos recursos da manutenção do CBHPF no 25 
DRH, comunicando que o mesmo se acha para a assinatura na Casa Civil e se mostrou 26 
preocupado pela demora, relatando que esteve me Porto Alegre no dia 27 deste mês e 27 
conversou com funcionários da SECOP sobre o convênio dos dois comitês sobre a 28 
burocracia do setor e sobre a falta de gestão do DRH na SECOP e na CAGE quanto aos 29 
planos de trabalhos dos Comitês.No item 2- Convênio CORSAN/CBHPF relatou que o 30 
ofício encaminhado pelo Comitê já havia sido analisado pelos assessores da Diretoria da 31 
CORSAN em Porto Alegre e que os dados já encaminhados pela CORSAN para o 32 
COAJU, mostram alto potencial de arrecadação sem ônus significativo aos consumidores 33 
finais, porém que tudo isto iria se resolver pelo aspecto jurídico. O membro Alvarino 34 
Franco relatou da conversa com advogada da Empresa, destacando alguns pontos que 35 
podem tornar muito difícil a realização do convênio, em que pese o interesse da 36 
CORSAN.No item 3-Apresentação sobre a criação da ARH da região hidrográfica do 37 
Guaíba, o Professor Claud Goellner falou do andamento do processo e do estudo do 38 
subgrupo de criação da Agência que já analisou inúmeros documentos provenientes do 39 
projeto de parceria com a Unesco e que a temática será o de elaborar o melhor modelo 40 
de Agência com as condicionantes necessárias para a descentralização administrativa e a 41 
autonomia financeira. Também apresentou a proposta da Metroplan em assumir as 42 
funções de Agência. Passando para o item 4 – Ocupação de vagas em aberto, dentro do 43 
trabalho que está sendo feito pelo Comitê e pela Assessoria de Comunicação Social de 44 
buscar preencher novas vagas para garantir a maior representatividade, foi encaminhada 45 
proposta pelo Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias de Purificação e Distribuição de 46 
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Água em Serviços de Esgotos do Estado do Rio Grande do Sul – SINDIÁGUAS, tendo 47 
como membros titular Maira Beatriz Silva Weirich e Vilmar Orso como Suplente, a qual foi 48 
aprovado por unanimidade pelos presentes e será encaminhada para homologação pelo 49 
CRH. Quanto ao item 5-Situação dos grupos técnicos para estruturação do termo de 50 
referência para o plano de Bacia do Comitê, lembrou da importância de todos terminarem 51 
suas tarefas para a apresentação de todos os grupos de trabalho em Novembro. No item 52 
6- Assuntos Gerais, o Presidente relatou o seu contato com o Promotor Alexandre Saltz 53 
Coordenador do CAOMA do Ministério Público, tendo sido agendada a reunião 54 
programada com todos os Promotores dos Municípios da Bacia para o dia 28 pela parte 55 
da tarde no mês de setembro.Também apresentou a programação do Fórum Nacional de 56 
Comitês de Bacias Hidrográficas que se realizará em outubro em Foz do Iguaçu e da 57 
tentativa de os Comitês Passo Fundo, COAJU e Apuaê-inhandava alugarem um ônibus 58 
para levarem pelo menos 10 membros de cada Comitê. Apresentou um orçamento 59 
preliminar feito pela Valtur Turismo e solicitou que os membros interessados mandem um 60 
e.mail ao Secretário para dizerem do seu interesse em participar para se poder levar 61 
adiante a proposta. Também foi relatado que os certificados do Curso de Capacitação 62 
feito no mês anterior já foram encaminhados para assinatura do Palestrante e que o 63 
projeto da Caixa Econômica Federal deverá ser apresentado ainda este mês, pois houve 64 
necessidade de um melhor planejamento do mesmo.Passou a palavra aos membros, 65 
sendo que Maira Weirich relatou da realização da reunião que houve no dia 29/08 na 66 
CORSAN para preparação da Semana Interamericana da Água e que a segunda se 67 
realizará no dia 05/09 na UPF. Também divulgou o II Simpósio de Educação Ambiental 68 
que será realizado em Erechim de 17-19 de setembro e que o Professor. Claud Goellner 69 
ressaltou que já está sendo divulgado na homepage do Comitê. O membro Paulo Cornélio 70 
comunicou da reunião na Câmara dos Vereadores para a discussão do projeto que altera 71 
a forma de eleição para presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente. Por fim, 72 
encerrou a reunião. Para constar foi lavrada a presente ATA que após lida e aprovada 73 
será pelos presentes assinada: 74 


